

URBANESIA

Kampus Miliki UB di Jakarta dan Terima Hibah Lahan dari Bupati Malang

Achmad Sarjono - JATIM.URBANESIA.ID

Jun 26, 2022 - 16:08



JAKARTA - Rektor Universitas Brawijaya, Prof.Dr.Ir. Nuhfil Hanani AR, MS prasasti keberadaan kampus UB Jakarta yang terletak di Jalan Dr Sahardjo 313 Tebet, Jakarta Selatan, Jumat (24/6/2022).

Acara ini dihadiri oleh wakil rektor, dekan/direktur, senat akademik universitas dan bupati Malang.

Gedung berlantai lima yang ditempati pernah PT Sang Hyang Seri ini, sebagai ruang kuliah dan kantor administrasi. Penandatanganan prasasti kampus UB Jakarta oleh rektor babak baru setelah ditetapkannya UB sebagai PTNBH.

Selain itu, rektor juga menerima hibah tanah dari Bupati Malang seluas 30 ha (hektar). Penyerahan hibah ditandai dengan terima kasih atas lahan oleh Bupati Malang, Drs. HM. Sanusi, MM kepada rektor UB di kampus UB Jakarta (24/6/2022).

Dalam acara ini hadir pula Kepala Biro Keuangan dan BMN Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi, Faisal Syahrul, SE, M.Pd. Menurut rencana lahan tersebut akan dimanfaatkan untuk memperluas kampus UB agar lebih memadahi.

Dalam sambutannya Nuhfil Hanani mengatakan “dengan berdirinya PSDKU Universitas Brawijaya di Jakarta harapannya akan semakin besar dan jumlah program studinya meningkat khusus untuk program pascasarjana S2 maupun S3 untuk melayani masyarakat disekitar Jakarta maupun di luar Jawa juga”

Sementara itu dalam sambutannya, Bupati Malang Drs. HM Sanusi, MM mengatakan “Alhamdulillah pada pagi hari ini kita bisa bertatap muka secara langsung dan insya Allah penuh barokah dalam rangka penandatanganan dan hibah dari Kabupaten Malang kepada Kementerian Pendidikan, Kebudayaan dan Ristek untuk digunakan oleh Universitas Brawijaya di (daerah) Kepanjen, Malang dan insya Allah 30 ha (hektar)”

Kampus UB Jakarta berdiri di atas lahan seluas 1565,7 m² dengan luas bangunan 1908 m². Program Studi Di Luar Kampus Utama Universitas Brawijaya Kampus Jakarta (PSDKU UB Jakarta) saat ini memiliki 3 (tiga) Program Studi Doktor yang telah terakreditasi B oleh BAN PT diantaranya Program Doktor Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Doktor Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Administrasi dan Doktor Ilmu Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis.

Dari ketiga program studi tersebut Program Studi Doktor Ilmu Hukum telah mendapatkan akreditasi internasional yaitu Agency for Quality Assurance by Accreditation of Study (AQAS) yang berbasis di Jerman. Kedepan PSDKU UB Kampus Jakarta berencana akan menambahkan beberapa Program Studi yaitu Program Magister Kenotariatan, Magister Ilmu Hukum, Magister Manajemen, Magister Akuntansi, Magister Ilmu Ekonomi, Magister Administrasi Bisnis dan Magister Administrasi Bisnis. (Humas UB)